



Bürgermeister-Information

Liebe St. Margarethnerinnen! Liebe St. Margarethner!

Der Eisenstädter Stadtbus ist seit seiner Einführung im Dezember 2016 ein wahres Erfolgsprojekt. Denn durch diesen Bus ist es gelungen, die Bevölkerung quer durch alle Alters- und Berufsschichten für den öffentlichen Nahverkehr zu begeistern.

Das Erfolgsprojekt Stadtbus Eisenstadt soll nun auch in den Umlandgemeinden Fuß fassen und Werbung für den öffentlichen Verkehr machen.

Vom **19 bis 30. August 2019** wird auch in unserer Gemeinde ein **Pilotversuch** durchgeführt. Der **Eisenstädter Stadtbus** wird für diese zwei Wochen unter anderem St. Margarethen anfahren. Innerhalb unserer Marktgemeinde St. Margarethen im Bgld. gibt es sieben Haltestellen (siehe umseitigen Fahrplan). Damit können Sie sowohl innerhalb unserer Gemeinde öffentlich unterwegs sein, als auch nach Oslip, Schützen, St. Georgen, Eisenstadt und Kleinhöflein fahren.

Dieser Pilotversuch soll entsprechende Erfahrungen bringen, um für die Zukunft zu einer neuen Qualität der Mobilität zu kommen. Wir wollen dafür sorgen, dass künftig auch alle St. Margarethner und St. Margarethnerinnen einen besseren Zugang zum öffentlichen Verkehr haben. Zu einem öffentlichen Verkehr, der leistbar ist, der flächendeckend ist und der die Möglichkeit schafft, dass niemand ein eigenes Auto braucht, um mobil zu sein.

Ich darf Sie herzlich einladen, dieses Angebot anzunehmen. Im Zuge des Pilotversuches ist die **Benützung dieser Buslinien gratis** und soll Ihnen die Möglichkeit geben, innerhalb von St. Margarethen, aber auch nach Eisenstadt, Schützen und Oslip mit einem öffentlichen Verkehrssystem zu fahren.

Von 19. bis 30. August 2019 wird ein zusätzlicher Stadtbus von Montag bis Freitag von 08:15 Uhr bis 18:15 Uhr im Stundentakt von der Haltestelle St. Margarethen Hauptplatz über Oslip und Schützen Richtung Eisenstadt fahren und im Stundentakt auch wieder retour.

Parallel dazu können auch die Regionalbusse der Linien 285 und 286 genutzt werden.

Da es sich um einen Pilotversuch handelt, ist die Benützung dieser Buslinien wie bereits erwähnt in diesen 2 Wochen gratis. Auch innerhalb der Stadt Eisenstadt können Sie das gesamte Stadtbusangebot gratis testen. Sie müssen lediglich beim Einsteigen das entsprechende **kostenfreie Ticket lösen**, dieses gilt dann für den **ganzen Tag**.

Viel Spaß beim Testen!

Ihr Bürgermeister

Eduard Scheuhammer

